

Diputado salvadoreño destaca humanismo de cooperantes cubanos de la salud



San Salvador, 16 ago (RHC) El diputado salvadoreño Damián Alegría destacó el humanismo de los cooperantes cubanos, cuyo regreso es reclamado por beneficiarios del programa oftalmológico Misión Milagro.

'Los profesionales cubanos de la salud tienen un compromiso con la gente, y le hacen honor al espíritu hipocrático', aseguró Alegría a Prensa Latina sobre los especialistas de la isla que laboraron aquí.

El referente del Movimiento Salvadoreño de Solidaridad con Cuba valoró el impacto de la Misión Milagro en este país, donde miles de personas sin los recursos para pagarse una cirugía ocular fueron operados gratuitamente.

Tras la renuencia de los especialistas salvadoreños, cooperantes cubanos asumieron el reto de encargarse del Centro Oftalmológico del hospital Santa Gertrudis, a un ritmo cercano a las 40 operaciones diarias.

Sin embargo, el programa fue interrumpido abruptamente en febrero pasado, debido a acciones impulsadas por la Junta de Vigilancia de la Profesión Médica, afín a la práctica privada, a despecho del costo social.

'El presidente Nayib Bukele se comprometió entonces a restaurar la misión, pero ya lleva dos meses de gobierno y no se ha pronunciado', señaló el diputado del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional (FMLN).

Alegría advirtió que la actuación de la Junta interrumpió el tratamiento de cientos de salvadoreños, muchos que quedaron a la espera de una segunda operación para corregir determinadas afectaciones oftalmológicas.

A través de Misión Milagro fueron atendidas más de 120 mil personas, y los galenos cubanos realizaron más de 22 mil cirugías de cataratas, pterigion y retinopatías de origen diabético.

El pasado lunes fue presentada una pieza de correspondencia a la Asamblea Legislativa para solicitarle a Bukele un informe detallado de las medidas adoptadas para que la Operación Milagro vuelva a operar en El Salvador.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/199224-diputado-salvadoreno-destaca-humanismo-de-cooperantes-cubanos-de-la-salud>



Radio Habana Cuba